
AMBASSADE DU JAPON  

  B.P. 6868 YAOUNDE 

 Yaoundé le 23 décembre 2024 

 

COMMUNIQUE DE PRESSE 

Yaoundé, Cameroun 

Dans le cadre de son programme de financement aux micro-projets locaux 

contribuant à la sécurité humaine de l’Ambassade du Japon au Cameroun, le 23 décembre 

2024, a été signé le contrat de don pour « le Projet de Construction de l'école publique 

bilingue de Kamkata », entre Monsieur BODO Ernest, Directeur de l’école publique bilingue 

de Kamkata, et S.E.M. MINAMI Kentaro, Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du 

Japon en République du Cameroun. La cérémonie de signature a eu lieu à la résidence 

officielle de l’Ambassadeur du Japon au Cameroun  

Le Japon a accordé  91 359 euros, soit environ 59 millions de FCFA  à 

l’association des parents d’élèves et enseignants de l’école publique bilingue de Kamkata. 

Ce don permettra de construire 6 salles de classe et 4 toilettes en vue d’améliorer 

l’environnement éducatif des élèves du village Kamkata (Mbam et Kim). 

 Cette aide du Japon vise à renforcer la stratégie du Ministère de l’Education de Base 

en vue d’assurer une scolarisation de qualité pour tous les élèves.   



EMBASSY OF JAPAN 

PO.Box. 6868 YAOUNDE 

  December 23, 2024 

 

PRESS RELEASE 

Yaounde, Cameroon 

 

 As part of the Embassy of Japan in Cameroon’s Grassroots program for local 

projects contributing to human security, on December 23, 2024, the Grant contract for "the 

Kamkata Bilingual Public School Construction Project" was signed between Mr. BODO 

Ernest, Director of the Kamkata Bilingual Public School, and H.E. Mr. MINAMI Kentaro, 

Ambassador Extraordinary and Plenipotentiary of Japan to the Republic of Cameroon.  

 

 Japan has granted 91,359 euros, or approximately 59 million FCFA, for the 

Association of parents and teachers of the Kamkata Bilingual Public School. Construction 

of 6 classrooms and 4 toilets will be carried out in order to improve educational environment 

of school children in the village of Kamkata (Mbam et Kim). 

 

 It aims to strength the Ministry of Basic Education’s Strategy of ensuring quality 

schooling for all children. 


